



## **Mesa de debate / Leslie Vianey Díaz (Vocera de Repartidores Unidos de México) Francisco Edgar Balderas (Vocero de Repartidores Unidos) / Vianey García (Diputada – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “El gobierno está a días de que inicie la primer prueba piloto, ley de repartidores de plataforma y no nos ha dado esa claridad de qué porcentaje va a tomar el cálculo de la seguridad social, nosotros tenemos la preocupación por la historia que ha pasado en la Ley Rider en España, en California cuando los gobiernos no escucharon y provocaron que Uber en España se saliera”, declaró Edgar Balderas.

“Estamos en incertidumbre todavía y no sabemos qué es lo que va a pasar, entonces por eso las manifestaciones que hemos hecho hoy en día para que nos escuchen, ya nos cansamos que vamos, pedimos mesas, pedimos que nos digan las cosas y el gobierno no nos hace caso, nos ignora”, afirmó Vianey Díaz.

“Esta iniciativa presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum, lo que busca es garantizarle derechos a las personas que trabajan a través de plataformas y poder con ello, sentar las bases. Creo que es importante comenzar por una base, esta base queda planteada por esta reforma, sin embargo, claro que siempre habrá otras necesidades en donde desde nuestro punto de vista se tiene que resolver a través del diálogo”, aseveró **Vianey García**.

[https://drive.google.com/file/d/1JVGaaVbj6rT8ISWfNnKjT67t\\_k2SOK4m/view](https://drive.google.com/file/d/1JVGaaVbj6rT8ISWfNnKjT67t_k2SOK4m/view)